

アカンサス

everyone's thoughts for the future

【 校是 : 責任 友愛 努力 】

令和 元年(2019年) 11月号 発行 能美市立辰口中学校 波佐尾 雅美

めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- っ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち カいっぱい生きる生徒

辰中の良さを未来の後輩へ繋ごう!

文化祭~未来に繋げてほしいもの~**** 私が、辰口中学校として繋げていってほしいものは、一人ひとりの温かい気持ち、そして「たつのくち」の心です。単なる合言葉ではなく、その心、めざす姿です。辰口中学校の生徒として、あいさつを交わす、しっかり学ぶ、そして困難も成就感、満足感に変わるよう乗り越えていく強さを持つ。周りと繋がり互いに高め合う。地域、ふるさとを大事にする。くじけず最後まで粘る、やり抜く。そういった「力いっぱい、精一杯」がんばる姿です。これは学校生活だけでなく、様々な場面でも言えることです。だから、ぜひ「たつのくち」の心を繋げてほしいです。

また、運動会の時にも話しましたが、辰中の先生方はいつもどんな時も皆さんのことを思っています。とても熱い思いを持った温かい先生方ばかりです。そんな先生方と生徒が繋がりあって進んでいく、生徒も先生も**温かい愛にあふれた辰口中学校であってほしい**です。

合唱コンケールでの出来事********** 1年5組が歌っている時でした。2年生の女子のあたりに ゴキブリがいたのです。ゴキブリはどんどん進んでいき、普通なら、キャーッとかガタガタっと椅子を動かしたりすると 思うのですが、そのとき、少しはざわっとしましたが、近くの女子たちは声も出さず音も立てず、足を上にあげたりしな がら静かにやり過ごそうとしました。それは、今歌っている学級への配慮、頑張って練習を積んで本番に臨んでいる 学級へのリスペクトだと思います。その時の2年生の行為はとても温かく、うれしい気持ちになりました。

*****鈴木雄介選手凱旋報告会************** 文化祭に先立ち、短い時間でしたが鈴木選手からメッセージをいただきました。「自分の可能性を狭めるのは自分の心。一つ一つしっかり前を向いて取組んでほしい。」という辰中生へのエールがうれしかったですね。鈴木選手!東京五輪も頑張れ!



★★お知らせ★★

★11月28日(木) 本校において公開校内研修会を開催します。國學院大學教授 田村 学先生、教職員支援機構 研修協力員 宮迫 隆浩先生をお招きしてご講演をいただく他、7教科の授業を公開し、県内外140名あまりの小・中・高等学校の先生方に参観いただきます。★そのため、当日は特別日程となります。授業のないクラスは12:15完全下校、公開授業のクラスは14:20完全下校で、学校に残ることはできません。★また、当日は12:00頃から物見山体育館駐車場付近が混雑することが予想されます。生徒を迎えに来られる際は十分注意をお願いします。

日々の写真は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。 http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~tatsukuj/NC2/htdocs/index.php?page_id=0

辰口中学校

検索